

L'HOSPICE ROY 779, rue Notre-Dame



Photo : Benoît Aubry - Ottawa

La famille Roy fait l'acquisition de cette maison en 1905, de dame Marie Marguerite Henriette Bourassa de la ville d'Aylmer, épouse séparée de biens d'Hector Chauvin, avocat du même lieu. En 1910, le propriétaire ouvre ce qui sera probablement le premier hôpital, non seulement de la Petite-Nation, mais probablement de tout l'Outaouais québécois. L'hôpital est en opération pendant quatorze mois et doit fermer ses portes faute de malades à soigner! Les temps ont vraiment beaucoup changé!

La famille Roy décide alors de faire don du bâtiment aux Sœurs Dominicaines du rosaire qui convertissent l'établissement en orphelinat et hospice, selon les conditions établies, mais sans plus de succès. Une clause du contrat obligeait les Sœur à nommer l'hôpital «Institut Roy».

En 1923, l'édifice est vendu à Jérémie Trudeau et devient une résidence privée occupée par les familles Poirier, Beaudry, et Périard. Depuis 2006, la maison appartient à Linda et Richard Sénécal.